

PIPPIS POST

Newsletter der Astrid-Lindgren-Grundschule

In diesem Newsletter wird es zunächst einen kleinen Rückblick auf das Ende des letzten Schuljahres 2022/23 geben, bevor das neue Schuljahr 2023/24 begrüßt wird.

Nasser Sommerspaß

Das Sommerfest am 23. Juni 2023 fiel wortwörtlich ins Wasser. Regenmassen sorgten dafür, dass alles kurzfristig in die Innenräume der Schule verlegt werden musste. Wie im normalen Schulalltag auch zeigten alle Beteiligten höchste Flexibilität und Spontantität und das ohne, dass die Laune getrübt wurde. Am Nachmittag war dann alles bereit für die Schülerinnen und Schüler, Familien und Freunde.



In jedem Raum gab es etwas anderes zu entdecken: Spiele, Schminken, Ausstellungen und sogar einen kleinen Streichelzoo. Natürlich wurde auch mit Kuchen, einem Grill und Getränken für das leibliche Wohl gesorgt. Ein beliebter Anlaufpunkt war das Glücksrad des Fördervereins, bei welchem es viele verschiedene spannende Dinge zu gewinnen gab. Auch die Ohren kamen nicht zu kurz. Alle Klassen der Astrid Lindgren Grundschule trugen etwas zu einem Abwechslungsreichen Programm bei, welches auf der Bühne in der Aula für die Besucherinnen und Besucher aufgeführt wurde.



Kuchenstand



Spiele & Schminken



Bewegungsparcours



Büchertausch



Programm in der Aula



Glücksrad des Fördervereins



Verein der Kleintierzüchter

So grau, trüb und nass das Wetter auch war, drinnen schien die Sonne in den glücklichen Gesichtern der Kinder und Familien und das Sommerfest war ein riesengroßer Erfolg.

Danke an alle Beteiligten, die die Schule tatkräftig unterstützt haben, um diesen Tag zu feiern.

Schulausflug zu den Dinosauriern

Am Morgen des 11. Juli 2023 warteten 7 Busse vor der Astrid-Lindgren Grundschule. Sie waren gekommen, um alle Schülerinnen und Schüler bis nach Germendorf, in den Tier-, Freizeit- und Dinosaurierpark zu fahren. Dort verbrachten alle Klassen einen schönen sonnigen Tag, mit vielen verschiedenen Erlebnissen: Rehe füttern und streicheln, einen Vulkan erklimmen, Dinos bestaunen und leckeres Essen. Alles wird in toller Erinnerung bleiben.



Abschied und Neuanfang

Was für die einen am 12. Juli 2023 endete, begann für die anderen am 26. August 2023:
die Grundschulzeit

Am Zeugnistag des letzten Schuljahres feierten die beiden 6. Klassen von Frau Buhkert und Frau Kirsch einen tollen Abschied und ließen ihre Wünsche fliegen. Sie machten Platz für die neuen Erstklässer•innen, die am Samstag vor den Ferien in drei Klassen eingeschult wurden. Das Programm wurde von den jetzigen Kindern der dritten Klassen gestaltet. Inzwischen sind sowohl die neuen Erstis, als auch alle anderen Schüler•innen unserer Schule gut angekommen und freuen sich auf ein tolles und ereignisreiches gemeinsames Schuljahr 2023/24.

Abschied der
6. Klassen



Neuanfang der
1. Klassen

